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Фамильярность рождает 
пренебрежение. 

 
 Марк 6:1-13: «И он вышел оттуда, и пришёл в своё 
отечество; и его ученики следуют за ним. 

 2- И когда наступил субботний день, он начал 
учить в синагоге: и многие, слышавшие его, изумлялись, 
говоря, Откуда у этого человека это? И что это за 
мудрость, которая дана ему, что даже такие могучие 
дела совершаются руками его? 

 3- Разве это не плотник, сын Марии, брат Якова, 
и Иосия, и Иуды, и Симона? И разве не его сёстры здесь с 
нами? И они претыкались о нём. 

 4- Но Иисус сказал им, Не бывает пророк без чести, 
кроме как в отечестве своём, и среди родственников 
своих, и в доме своём. 

 5- И не мог совершить там никакого могучего 
дела, кроме того, что он возложил руки на немногих 
больных, и исцелил их. 

 6- И он удивлялся из-за неверия их. И обходил он 
селения, уча. 

 7- И он позвал к себе двенадцать, и начал 
посылать их по два и два; и дал им власть над 
нечистыми духами; 

 8- И велел им, чтобы они ничего не брали в дорогу, 
кроме одного лишь посоха; ни котомки, ни хлеба, ни 
денег в кошельке своём: 
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 9- Но были обуты в сандалии; и не надевали двух 
одежд. 

 10- И сказал им, В каком бы месте вы не вошли в 
дом, там оставайтесь, пока не уйдёте с того места. 

 11- И всякий, кто не примет вас, и не будет 
слушать вас, когда будете уходить оттуда, отряхните 
пыль под ногами вашими для свидетельства против них. 
Истинно говорю вам, Терпимей будет Содому и Гоморре 
в день суда, чем тому городу. 

 12- И они вышли и проповедовали, чтобы люди 
покаялись. 

 13 И они изгоняли многих дьяволов, и многих, кто 
был болен, мазали маслом, и исцеляли их.» 

 Это вторая длинная глава в книге Марка. Есть 
несколько вещей, которые появляются в этой главе и мы 
посмотрим на две из них в нашем изучении. 

 Марк 6:1: «И он вышел оттуда, и пришёл в своё 
отечество; и его ученики следуют за ним.”  Об этом 
сказано в предыдущей главе, когда Иисус пошёл в регион 
Галилеи и исцелил девочку 12-ти лет, которая, в 
действительности, умерла и была воскрешена к жизни. Она 
была дочерью одного из начальников, которого звали Иаир. 

 Иисус вышел оттуда, и пришел в своё отечество. Он 
двигается из региона Галилеи обратно, в то место, где он рос. 
Заметьте, и его ученики следуют за Ним. Ученики Его 
хорошо делают, следуя за Господом Иисусом Христом. 

 Марк 6:2: «И когда наступил субботний день, он 
начал учить в синагоге: и многие, слышавшие его, 
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изумлялись, говоря, Откуда у этого человека это? И что 
это за мудрость, которая дана ему, что даже такие 
могучие дела совершаются руками его?” 

 Господь Иисус Христос был учителем, прекрасным 
учителем и, приходя в места, где были собраны люди вокруг 
Божьего слова, Он учил их. 

 В чём мы нуждаемся, так это в учении Божьего слова. 

 Иисус проповедовал на улицах и учил в синагогах. 

 Стихи 2-6: «И когда наступил субботний день, он 
начал учить в синагоге: и многие, слышавшие его, 
изумлялись, говоря, Откуда у этого человека это? И что 
это за мудрость, которая дана ему, что даже такие 
могучие дела совершаются руками его? 

 3- Разве это не плотник, сын Марии, брат Якова, 
и Иосия, и Иуды, и Симона? И разве не его сёстры здесь с 
нами? И они претыкались о нём. 

 4- Но Иисус сказал им, Не бывает пророк без чести, 
кроме как в отечестве своём, и среди родственников 
своих, и в доме своём. 

 5- И не мог совершить там никакого могучего 
дела, кроме того, что он возложил руки на немногих 
больных, и исцелил их. 

 6- И он удивлялся из-за неверия их. И обходил он 
селения, уча.” 

 Здесь мы видим историю, написанную Марком об 
Иисусе в Назарете, когда Он вернулся в свой город и был 
отвергнут. Это происходит с Иисусом второй раз. Дважды 
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отвергали Его в городе, где Он рос. Первое отвержение 
записано в евангелии от Луки 4, где Лука начинает главу с 
искушения Иисуса (1-13 стихи). После пустыни первым 
местом, куда Он возвращается, является Галилея (стих 14). В 
стихе 16 сказано, что Он пришёл в Назарет. В первый раз, 
когда Иисус приходит в Назарет и учит евангелию (Лука 4), 
Он только начинает своё служение. Служение Иисуса Христа 
можно разделить на три года. 

1. Год введения- год «инаугурации». Это когда Он 
впервые появляется на сцене. Ему тогда было 18 лет. 
Иисус был обычным плотником, когда Отец 
Небесный призывает Его и посвящает для служения. 
Начинает Он своё служение в родном городе. 
Конечно же, там Его отвергли. 

 Лука 4:29-30: «И встали и выгнали Его из города, и 
повели на выступ холма, на котором город их был 
построен, чтобы сбросить его головой вниз. 

 30- Но он, пройдя посреди них, пошёл своим 
путём.» 

 Потому Его домом следующие 3 года станет Галилея. 

2. Во второй год его служения Его популярность растёт 
среди людей. Простые люди слушали Его с радостью. 
У Него было больше сострадания, чем у религиозных 
лидеров. И не только этими качествами Он отличался. 
У него было больше духовной силы, чем у 
религиозных лидеров. (Они восхищались Господом 
Иисусом Христом из-за того, что Он делал для них.) В 
Марка 6 такое становится возможным год спустя, 
через 18-24 месяцев, Возможно к концу его 
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служения. 

3. Третий год — это год сопротивления. Публичное 
сопротивление росло против Него. Большинством 
тех, кто лидировал в оппозиции, были старейшины, 
книжники и первосвященники. 

 Братья, когда лидеры повернулись против Него, 
многие, из страха, что их исключат, из страха перед людьми, 
начали следовать за религиозными лидерами. Эти лидеры 
вводили их в заблуждение. 

 В Марка 6 мы снова встречаем Иисуса в Назарете. 

 Марк 6:1: «...его ученики следуют за ним...» Он не 
один, как было написано в евангелии от Луки. Мы видим, 
что Он учит, находясь в своём отечестве. Они не проявили к 
Нему доверия, когда Он учил у подножия горы. Там мы 
видим, как они Его отвергли. Господь даёт людям из 
Назарета второй шанс. 

 Истинно, Господь даёт повторный шанс людям, чтоб 
они могли исправиться. Бог работает правой рукой и левой. 
Он работает через одно ухо и через другое, через один глаз 
и через другой. 

 Бог даёт людям два шанса, чтобы они могли принять 
Его. 

 Я верю, что если мы будем молиться, Он даст им 
более двух шансов (но повсеместно в его Слове встречаются 
лишь два шанса). 

 Как написано в послании Титу 3:10: «Человека, 
который есть еретик, после первого и второго 
вразумления отвергай;» Господь следует этому учению и 
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даёт людям второй шанс. 

 Посмотрите, пожалуйста, на одну необычную деталь. 

 Марк 6:3: «Разве это не плотник, сын Марии...» 
Слово плотник мы встречаем в Писании 4 раза. Первые два 
раза мы находим это слово в книге Исайи. Там говорится о 
плотнике, который делает идолов. «Плотник отрезает 
кусок дерева, потом вырезает из него, обделывает 
золотом и серебром, а потом ему поклоняется». 

 Другие две ссылки об Иисусе Христе мы находим в 
Матфея, где говорится о том, «не плотников ли он сын». В 
Марка говорится: «Разве это не плотник...» 

 Отсюда мы можем усвоить несколько вещей: 

 1. Любое занятие не является чем-то плохим. 
Плотник ты, сантехник, электрик или водитель. С тех пор, как 
человек подошёл к «дереву познания добра и зла», вещи, 
им изобретённые могут быть использованы как для добра, 
так и для зла. Потому вы читаете в Ветхом Завете о 
негативном влиянии профессии плотника, чтоб не иметь с 
ней ничего общего. 

 Господь Иисус Христос был плотником. Он 
использовал эту профессию для доброго. Он использовал 
свои знания дела для обеспечения семьи. Иисус 
использовал выручку от работы для того, чтобы отдавать 
десятины и приношения для Господа. Потому и ваша 
профессия может быть использована для Бога. Иисус взял 
то, на что люди смотрели с презрением, и использовал во 
благо. Потому вам и мне нужно работать. Мы должны быть 
занятыми, чтоб производить различные вещи. Мы должны 
быть занятыми до самого возвращения Господа. 
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 Мы видим, как Господь использовал занятие, 
которое, казалось, имело негативное влияние в Ветхом 
Завете. 

 Ваша работа может быть использована как для добра, 
так и для зла. Всё зависит от состояния вашего сердца. 

2. Ещё мы узнаём о том, что Иисус был занят в течение 
18 лет, прежде, чем началось Его служение. У него 
была постоянная работа плотника. Люди говорят: «А 
что насчёт неописанных лет Иисуса?» Они не 
потеряны. Он был бармитцфа в возрасте 12 лет. В 
Луки 2 мы узнаём, что с 12 лет до призвания он был 
плотником. Он был занят работой. Мы знаем, что 
Богу угодны работающие люди. Богу не угодны 
лодыри. Бог не призывает ленивых людей на 
служение. 

• Он желает, чтоб ты был верный в малом. Являешься 
ли ты верным в том, что принадлежит маммоне. 
Верный ли ты работник? Каждый, кого Иисус 
призывал, был каким-то работником: Елисей пахал 
поля, Амос работал в поле. Господь призывает 
людей, занятых в каком-либо труде. Бог не 
призывает ленивых людей, Он ищет людей, занятых 
делом, работающих, тех, кто готов обуть свою обувь 
на ноги и двигаться. Бог тогда говорит: «Это тот, 
кому я могу доверить, его можно использовать.» 

• В вашей жизни вы руководствуетесь принципом или 
случаем, затем позволяете обстоятельствам 
определить путь, которым вы будете идти по жизни. 

 Иисус был плотником, и эта работа требовала усилий, 
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требовала посвящения. Часто необходимо было думать, как 
и из чего сделать. Точно так и в служении; нужно постоянно 
думать, когда ты занят служением в Божьем слове. Это не 
происходит случайно. Это процесс мышления, зависимости 
ума от сердца. 

 Ещё нечто об этом. «Плотник, сын Марии...» имел 
братьев. Не было того, что Мария навсегда осталась девой. 
(Вы можете показать этот стих, чтобы научить других). У 
Иисуса были братья и сёстры. 

 Марк 6:3: «Разве это не плотник, сын Марии, брат 
Якова, и Иосия, и Иуды, и Симона? И разве не его сёстры 
здесь с нами? И они претыкались о нём. 

 Смотря на семью Иисуса, мы видим, что в ней самое 
меньше — это 7 человек. Иисус — это единородный 
рождённый сын, но не Марии сын. Он - сын Божий. 

 Бог Отец имеет только одного рождённого сына, 
Мария же имела других сыновей. 

 Что произошло? Сказано: «И они претыкались о 
нём.» 

 Марк 6:4: «Но Иисус сказал им, Не бывает пророк 
без чести, кроме как в отечестве своём, и среди 
родственников своих, и в доме своём. 

 Это то, что вы обнаружите и в вашей жизни. Братья, 
когда принимаешь Христа как спасителя и рождаешься 
заново, то как рождённые заново Божьи дети вы развиваете 
аппетит, голодаете по искреннему словесному молоку. Вы 
начинаете пить это молоко и растёте. Потом вас отлучают от 
молока и вы начинаете принимать твёрдую пищу Божьего 
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слова. Вы начинаете изучать Писания, становитесь 
пророком Бога, то есть пророчествуете. Вы берёте слово, 
которое изучаете и служите этим словом тем, кто вас 
окружает. Вы пророчествуете, проповедуете Божье слово. 
Удивительно, когда вы это делаете, вы обнаруживаете, что 
вас уважают те люди, которые вас не знают. Они 
вдохновляются вашим знанием Божьего слова. 

 Когда вы выходите говорить Божье слово, вы будете 
в почтении и уважении у всех, кроме вашего дома и вашего 
народа. Это очень необычная истина, и это происходит из-
за того, что люди вас знают. Они выросли с вами. Эти люди 
знают вашу старую природу. (Даже если вы были спасены 
6,7,8 лет назад и начали жить чистой и правильной жизнью). 
Они помнят, что раньше вы жили неправильной жизнью, 
делали неправильные вещи. Вы, возможно, смогли спрятать 
вашу испорченность и грехи от людей внешнего мира и, 
возможно, спрятали от ваших учителей, но люди, среди 
которых вы выросли, всё знают. 

 В какой-то момент вы приняли спасение, и Бог ставит 
вас на прямой и узкий путь. Во-первых, люди вам скажут, что 
это «затмение» быстро пройдёт через несколько недель. 
Если же это продолжается, они перестают относиться к вам 
с уважением как к пророку, потому как стараются 
напомнить о старой вашей природе: «А что насчёт того, 
что ты сделал в 15 лет? Как ты поступал тогда?» 

• Господь Иисус описывает это, чтобы предупредить 
вас. Чтоб вас утешить и дать вам понимание, что Он 
проходил через то же, сталкиваясь с людьми из 
Назарета. 

 Марк 6:4: «Но Иисус сказал им, Не бывает пророк 
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без чести, кроме как в отечестве своём, и среди 
родственников своих. И в доме своём.» 

 Иеремии 11:21: «Поэтому так говорит Господь о 
мужах Анафофа, которые ищут жизни твоей, говоря, 
Не пророчествуй во имя Господа, чтобы не умереть 
тебе от руки нашей:..»; 12:6: «Ибо даже братья твои, и 
дом отца твоего, даже они вероломно поступают с 
тобой; и они зовут толпу за тобой: не верь им, даже 
если они будут говорить красивые слова тебе... 

 14- Так говорит Господь против всех злых соседей 
моих, касающихся удела, который я дал унаследовать 
народу моему, Израилю; Вот, я выдерну их из земли их, и 
дом Иудин выдерну из среды их.»   

 Матфей 13:57: «И претыкались в нём. Но Иисус 
сказал им, Не бывает пророка без чести, кроме как в 
отечестве своём , и в доме своём.» 

 Что же делать? Говорить Божье слово. Не позволять 
нескольким людям, знающим вашу старую жизнь, 
остановить вас в прославлении, которое заслуживает Божье 
слово. Божье слово заслуживает почтения. Это слово 
нуждается в том, чтоб его услышали. Вам как пророку нужно 
открыть ваши уста. 

• Заметьте из-за подобного отношения к себе Иисус 
не мог совершить там никакого могучего дела. 

 Марк 6:5: «И не мог совершить там никакого 
могучего дела, кроме того, что он возложил руки на 
немногих больных, и исцелил их.» Посмотрите на слово 
«немногих». 
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 Несколько вещей об этом: 

1. Вы по-прежнему достигнете «немногих» в вашем 
родном отечестве. 

2. Многие слишком заняты тем, чтобы помнить о 
«ветхом человеке». 

 Марк 6:6. «И он удивлялся...» Иисус удивлялся! Это 
значит стоять и смотреть в неподвижности, наблюдая за тем, 
что происходит перед вами. Иисус удивлялся людям. 
Почему Он удивлялся? Из-за их неверия. Иисус удивляется 
их неверию: «Как же вы пропустили это?» 

 Иисус «удивлялся» 3 раза в Библии. 

 Матфей 8:5-10: «И когда Иисус вошёл в Капернаум, 
к нему подошёл центурион, умоляя его, 

 6- И говоря, Господь, слуга мой лежит дома 
больной параличом, жестоко мучаясь. 

 7- И Иисус говорит ему, Я приду и исцелю его. 

 8- Центурион ответил и сказал, Господь, я не 
достоин, чтобы ты вошёл под кров мой: но скажи 
только слово, и исцелится слуга мой. 

 9- Ибо я человек подвластный, имеющий солдат 
под собой: и говорю этому, Пойди, и идёт; и другому, 
Пойди, и идёт; и слуге моему, Сделай то, и делает. 

 10- Когда Иисус услышал это, он удивился и сказал 
тем, кто следовал за ним, Истинно говорю вам, я не 
нашёл такой великой веры, нет, не в Израиле.» 

 Лука 7:9: (это та же история.) Истинно! История 
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сотника, рассказанная дважды, где Он удивляется чьей-то 
вере. 

 Марка 6:6: «И он удивлялся из-за неверия их. И 
обходил он сёла, уча.» Здесь Иисус удивляется неверию 
людей. 

 Это похоже на картину из Матфея 25, где говорится о 
том, что будет, когда Он, наконец, призовёт всех своих слуг 
на суд и скажет: «Добрый и верный раб». Здесь Он тоже 
удивится послушанию. Он удивляется слуге, который 
послушен в вере, также Он удивляется слуге неверующему. 

 Марк 6:1: «И он вышел оттуда, и пришёл в своё 
отечество; и его ученики следуют за ним.» Это то, что 
называется синдромом Назарета. Посмотрите, что тут 
происходит: Иисус в своём городе, где Он вырос, в Назарете. 
Что тут происходит? Многие знакомы с ним. Он выполняет 
здесь своё служение. История повторяется. Он прожил в 
этом городе 29 лет. Большую часть своей жизни Он провёл 
в Назарете. Его соотечественники наблюдали за тем, как Он 
взрослел. Они были с Ним хорошо знакомы, поэтому эта 
обыденность внушила их внутреннему человеку 
пренебрежение к тому, кем Он был в действительности. Это 
и привело их к неверию. 

 Фамильярность дышит пренебрежением, неверием 
в этих людях. Давайте посмотрим на это с другой стороны. 

 1. Это может случиться с любым другим 
гражданином мира, упомяни вы об Иисусе Христе. Каждый 
о Нём слыхал. Но это не Иисус Христос - основатель 
христианства. Вам скажут: «Да, я знаком с Ним, но я не верю 
в Него как в Спасителя. Я вижу в Нём религиозного 
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основателя. Я фамильярен с Ним, но не знаком с Ним 
лично.» Они настолько с Ним фамильярны, что им это 
удобно. Но они никогда не подходили к Нему лично. Это 
синдром Назарета. 

 Иисус становится очень близок в толпе, но вы его не 
знаете лично. 

Господь желает личных взаимоотношений и познаний не 
толпы, с которой Он слился. 

 Мне нравятся хорошие учителя, но там просто толпа 
в окружении. 

 Стих 3: «Разве это не плотник, сын Марии, брат 
Якова, и Иосия, и Иуды, и Симона?» 

 О чём говорит нам этот пункт? 

 Иисус есть Слово. Он передаёт слово и желает, чтобы 
мы пришли к Библии. Знаете, что произойдет, когда вы так 
поступите? Возможно, Он произведёт некоторые могучие 
дела с вами; исцелит вас, не ваше тело, а ваш ум, вашу душу. 
Он укрепит ваше мышление. Вот что он хотел бы сделать. Не 
попадайте в число имеющих синдром Назарета. Это 
происходит, когда мы становимся с Ним фамильярными 
посреди множества, так что теряем его из-за этого 
множества вокруг Него. 

 Марк 6:7-13: «И он позвал к себе двенадцать, и 
начал посылать их по два и два; и дал им власть над 
нечистыми духами; 

 8- И велел им, чтобы они ничего не брали в дорогу, 
кроме одного лишь посоха; ни котомки, ни хлеба, ни 
денег в кошельке своём: 
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 9- Но были обуты в сандалии; и не надевали двух 
одежд. 

 10- И сказал им, В каком бы месте вы не вошли в 
дом, там оставайтесь, пока не уйдёте с того места. 

 11- И всякий, кто не примет вас, и не будет 
слушать вас, когда будете уходить оттуда, отряхните 
пыль под ногами вашими для свидетельства против них. 
Истинно говорю вам, Терпимей будет Содому и Гоморре 
в день суда, чем тому городу. 

 12- И они вышли и проповедовали, чтобы люди 
покаялись. 

 13 И они изгоняли многих дьяволов, и многих, кто 
был болен, мазали маслом, и исцеляли их.» 

 Заметим здесь несколько вещей: 

1. Настало время для Господа посылать своих учеников. Он 
давно их уже призвал (читаем об этом в Марка 3:14-19: «И 
поставил двенадцать, чтобы они были с ним, и чтобы 
посылать их проповедовать. 

 15- И иметь власть исцелять болезни. И изгонять 
дьяволов: 

 16- И Симона он дал прозвище Пётр; 

 17- И Иакова, сына Зеведея, и Иоанна, брата Якова; 
и дал им прозвище Воанергес, что есть, Сыны грома: 

 18- И Андрея, и Филиппа, и Варфоломея, и Матфея, 
и Фому, и Якова сына Алфея, и Фаддея, и Симона 
Канаанита. 
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 19- И Иуду Искариота, который и предал его: и они 
вошли в дом.») Призывая, Он даёт им поручение, 
рукополагает их.    

• Заметьте порядок: чтоб были с ним. Это для того, 
чтобы Он мог посылать их на проповедь. 

 На протяжении нескольких глав мы видим, что они 
были с Ним. Прошло несколько месяцев, у них уже была 
возможность научиться он своего Учителя.  Помните, 
Господь не пошлёт вас на проповедь до тех пор, пока не 
увидит в вас готовность. Печально но многие люди бегут 
впереди Бога: они идут проповедовать прежде, чем будут 
готовы. Дерзновение — это хорошо, но необходимо, чтобы 
Бог уравновесил это дерзновение знанием и опытом. 

 Господь хранил этих мужчин рядом с Иисусом до тех 
пор, пока они не были готовы выйти на проповедь. 

 Обратите внимание на разницу между Марком и 
Матфеем. 

Посмотрите в Матфея 10 (мы изучаем Библию, используя 
сравнения. В 9 главе Матфея Иисус говорит, что жатвы 
много, а делателей мало: «Молите господина жатвы, 
чтоб он выслал делателей на жатву свою». В 10 главе 
Матфея Он начинает призывать своих учеников. Теперь 
Господь готов послать их в мир. 

 Матфея 10:5-7: «Этих двенадцать Иисус послал, и 
повелел им, говоря, Не ходите на путь язычников, и ни в 
какой город самаритян не входите. 

 6- Но идите лучше к потерянным овцам дома 
Израилева. 
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 7- И когда идёте, проповедуйте, говоря, Близко 
царство небесное». 

 

 То, какие точные наставления даёт Иисус своим 
ученикам, показывает, что оно относится к иудеям. 
Показывает, что евангелие во-первых относится к 
иудейскому народу. 

 Матфей здесь говорит о царстве небесном. Это не 
сказано для нас, к нам это не относится. (Мы можем изучать 
эти вещи как историю, но это не то, о чём мы проповедуем). 

 В Марка послание относится к иудеям, ведущим 
образ жизни язычника. Здесь ученики посланы к иудеям, 
живущим в Тире, Сидоне, Гоморре, в города, 
расположенные на языческой территории. 

 Он приходит к народам с религией язычников: в 
Капернаум, в Назарет. Иисус посещает города, 
расположенные вокруг моря Галилейского. Он не посылает 
их ко всем иудеям, но к конкретным людям («с глазу на 
глаз»). В это время темой проповеди является покаяние. 

 Марк 6:12: «И они вышли и проповедовали, чтобы 
люди покаялись.» 

 О каком покаянии идёт речь? Это то, о чём 
проповедовал Иисус в Марка 1:14-15: «После же того, как 
Иоанн был посажен в темницу, пришёл Иисус в Галилею, 
проповедуя евангелие царства Божьего. 

 15- И говоря, Исполнилось время, и царство Божье 
близко: покайтесь и верьте евангелию.» 
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 Эта весть и для сегодняшнего дня!!! Это весть для 
нас!!! Господь посылает своих учеников с проповедью на 
углы и перекрёстки городов, чтобы они проповедовали 
покаяние. Чтобы люди повернулись к Богу, поверили 
евангелию царствия Божьего, уверовали в сына Божия, 
который сошёл на землю для нашего спасения, чтобы они 
приняли евангелие благодати. 

 Вот, почему я проповедую на улице! Вот, что нам 
поручено делать! 

Мы — пророки. Мы не приобретём чести среди 
народов царства. 

 А что делаем мы? Позволяем разочарованию 
удержать нас на месте, позволяем страху перед человеком 
закрыть наши уста. 

 Всё, о чём мы до сих пор читали, Господь даёт нам 
для примера. 

 Господь говорит: «Они не почитают меня, но я 
проповедую!!! Слуга не больше своего господина!!! Ученик 
не больше, чем его Господин.» 

 Братья, они не будут почитать вас, но вы идите и 
проповедуйте!!! 

 Марк 6:12 (заметьте): «И они вышли и 
проповедовали, чтобы люди покаялись.» 

 Стих 11- «...Истинно говорю вам, терпимей будет 
Содому и Гоморре в день суда, чем тому городу.» 

 Величайшим грехом во Вселенной является 
отвержение Иисуса Христа!!! 



19 

 

 Мы с вами видели, что: 

1. Вначале приходит Слово. (стих 12) 

2. Далее стих 13, где написано, что они изгнали многих 
дьяволов, и многих, кто был болен, мазали маслом, 
и исцеляли их. 

 Знамения следуют за словом. Это всегда происходит 
в таком порядке. Понимаете, Иисус присутствует там 
физически. Помните, они получают не только физические 
знаки, но и духовные. 

 Сегодня Иисус присутствует здесь через духа Святого. 
Мы получаем духовные знаки, а не физические знаки. Когда 
Он вернётся, то принесёт с Собой физические знаки и 
исцеление. 

1. Самое важное, что мы видим в стихе 12 — это то, что 
слово проповедуется. (Стих 13- не для нашего 
периода. Число 13 — это знак сопротивления, знак 
антихриста). 

2. Избегайте синдрома Назарета, когда мы настолько 
фамильярны с Иисусом и толпой, в которой Он 
находится, что принижаем Его, делаем Его как 
одного из многих. 

 Он есть единственный порождённый сын Божий! 


